

富士宮4校学校間教育連携

令和8年度から始める合同部活動を紹介します。

柔道（富士宮北）、剣道（富岳館）

オーケストラ（富士宮東）、箏曲（富士宮東）、囲碁（富士宮西）

11月22日(土)に実施した「富士宮4校学校間教育連携協定に係る説明会」でのチャット質問について回答します。

Q1 宮東の女子バレー部で募集停止と聞いていますが、合同チームの検討も無いのですか？

A1 現時点では、富士宮東高校女子バレー部は市内の他の3校と合同チームを組むことは予定していません。

今後は富士宮4校の部員数などを考慮しながら、合同部活動を増やしていくよう検討していきます。

Q2 サッカー部を希望しますが、他校でやらせてもらう場合、団体扱いになると、その学校の試合には参加できないということでしょうか？

A2 現時点では、サッカー部は合同部活動にはなりません。

サッカー部で令和8年度に募集するのは、富士宮北高校と富岳館高校の2校です。そして、それぞれの高校の生徒のみの入部となります。

競技団体ごとに規程があるため、競技によっては、拠点校の生徒は団体戦に出られるけれど、拠点校以外の生徒は出られないことがあります。

今後は合同部活動で大会参加が可能となる部活動が増えるよう、県教育委員会に働きかけていきます。